



1- PROPOSICIÓN DE VALOR

Nuestra idea parte de la costumbre que hay en el país vasco de reunirse en las sociedades gastronómicas. A raíz de esta forma de ocio tan arraigada en nuestro entorno, pensamos en **mejorarla y ampliarla**. ¿Cómo?:

Las sociedades gastronómicas actuales:

- Ofrecen el servicio de uso de las instalaciones de cocina y comedor.
- La gestión de la sociedad es normalmente rotativa entre los socios.
- Siempre tiene que reservar un socio.
- No tienen ánimo de lucro.
- Hay que pagar una cuota para poder reservar las instalaciones.

Nuestra empresa:

- Nosotros seríamos los socios que aportamos el capital y gestionamos la empresa. Somos los propietarios.
- Tenemos ánimo de lucro. Seríamos una Sociedad de Responsabilidad Limitada Laboral (SLL)
- La reserva y el uso de nuestras instalaciones lo pueden realizar socios y no socios (con diferentes precios). No es necesario ser socio. Se pueden alquilar las instalaciones (cocina,...) para un día en concreto.
- Además de ofrecer el servicio de alquiler de cocina y comedor, nuestros clientes tendrán opción a:
 - o Alquiler de un par de campos de césped artificial para jugar a fútbol, voleibol,... Pudiendo alquilar solo la cancha de fútbol o solo la sociedad. O pudiendo combinar una jornada de deporte y comida con los amigos y familiares.
 - o Duchas
 - o Billar, dardos, fútbolín,...
 - o Cursos de cocina, bricolaje, baile.....(muy económicos)
 - o Bar con terraza. La persona que está en el bar es responsable de gestionar (reservas, mantenimiento,...) los campos de césped artificial.

- o Una zona con sofás y televisión para disfrutar de momentos más tranquilos
- Las diferentes zonas están separadas por cristaleras y con una decoración moderna y acogedora.



De esta manera se puede lograr:

- o Dar más uso a las instalaciones
- o La juventud que no tiene tanto presupuesto para pagar una cuota fija todos los años puede tener un local en condiciones y con control para realizar sus cenas, comidas, actividades deportivas.... (qué mejor plan que hacer un partidillo de fútbol, ducha, comida en la sociedad y después de comer partida de billar, cartas,.... una experiencia entrañable, divertida e inolvidable.)
- o **Estos servicios añadidos que ofrecemos existen en el mercado (bares, polideportivos, instalaciones públicas, sociedades gastronómicas) pero no es frecuente que se den de forma conjunta.**



Nuestra empresa recibirá el nombre de **SIOUX**. Este nombre corresponde a una antigua tribu americana. Reflejamos de esta manera la costumbre que hay de acudir a las sociedades gastronómicas en cuadrillas (“tribus”).

Nos ubicamos en San Sebastián y los colores de esta ciudad son azul y blanco hemos decidido incorporarlos en nuestro logo y así integrarnos.



PLANO

